



たま校通信 No.1

石川支援学校たまかわ校

平成31年4月26日

たまかわ校3年目。新年度スタートです！

先週まで校庭一面桜のピンクに包まれましたが、校舎屋上の鯉のぼりが元気にたなびく季節になりました。今年度は、小学部7名、中学部7名の新入生、小学部3年生の転入生1名を迎え、全校生55名になりました。昨年度より7名増です。教職員は、分校長、養護教諭、事務職員、介助員を含めて41名です。毎日、学校は活気に満ちています。まだ、新しい生活に戸惑う様子もありますが、教職員一同子供たちとの毎日に真摯に向き合っていく所存です。どうぞよろしくお願い致します。何か気になることがありましたら、いつでもご連絡ください。

今年度も「たま校通信」で、学校の様子をお伝えしていきます。HPも是非、御覧ください。
(<http://www.ishikawa-sh-tamakawa.fks.ed.jp/htdocs>)



入学式 新入生入場 (小学部)



入学式 集合写真 (中学部)



小学部
近くの円通寺に校外学習で出かけています。



中学部
本校と顔合わせ会をしました。

みどりバス利用の皆さんへ

牡丹園の開催期間は例年より1週間長く、5月31日までとなりました。申し訳しありませんが、この日まで西駐車場をご利用ください。なお、送迎事業所等にもお知らせください。

通学バスに関して



通学バスは、シルバーバス(矢吹・鏡石方面)みどりバス(須賀川方面)の2台になりました。今週初めより1年生の乗車も始まっています。みどりバスに添乗している介助員は、関根秀雄さんです。5月24日までは2ルートに教員も添乗し、安全指導を行っています。